Einladung zur Gründung:

Roger-Winterhalter- Menschenrechtsbüro 15. Juli 2021, 15 Uhr in Stuttgart,

Paulinenbrücke/ Kirchplatz St. Maria - Tübingerstrasse

Wir als Landesarmutskonferenz Baden-Württemberg hatten dieses Menschenrechtsbüro schon länger auf dem Schirm. Von der Gründung der lak-bw 2012 bis zum heutigen Tag. Das Sonderprojekt Menschenrechte (2019) und unsere Charta zur Landtagswahl (2021) haben das beschleunigt.

Die Pandemie verbietet es uns, diese Gründung in Räume zu verlegen. So bleibt die Strasse an der Paule und der Platz am Brunnen vor St. Maria der öffentliche Ort dies zu tun.

Es soll so ablaufen:

15.00 Uhr: Begrüssung der Gäste und Akteure (Pauleclub und lak-bw)

15.10 Uhr: Edi Martin, Zürich: Das Sonderprojekt Menschenrechte der lak-bw 2019 – 2021

15.20 Uhr: Roland Saurer, lak-bw, Der lange Weg zum Roger-Winterhalter Menschenrechtsbüro

15.30 Uhr: Yves Causer/Roger Winterhalter, Mulhouse, Die französische Sicht der Menschenrechte

15. 40 Uhr: Grussworte

16.00 Uhr: Schlussworte und Verabschiedung der Akteure und Gäste

16.10 Uhr: Ende

Also eine anspruchsvolle Stunde, die einen guten Start dieses Projektes signalisieren soll. Der Grundgedanke ist, dass der Kampf um Menschenrechte sich mit dem Gedanken um Soziale Gerechtigkeit verbindet, getragen von Sozialen Bewegungen vor Ort, auf Länderebene und von einem Europa der Hoffnung.

V.i.S.d.P.: lak-bw, e. V. An der Halde 41, 78628 Rottweil, tel. 0170,99 61 55 8